

スイート境プロジェクト【クラブ】



作業を終えて笑顔の眞中代表(トップ監督)、トップとジュニアの選手達



**我ら境のサポーター
特産はしいも協力**

「我ら境のサポーターは、特産はしいもを協力して、スイート境プロジェクトに参加しています。この活動を通じて、地域の課題解決に貢献すること、農業を将来的なクラブの収入源にし活動の充実を図ることにあります。」

サッカー選手ら サツマイモ苗植え



真剣な表情で説明を聞く選手達



初めての畑作業も良い経験

6月11日(土)、トップチームとジュニアチーム(U-11)の選手たちでサツマイモ苗の植付けを行いました。『スイート境プロジェクト』と名付けられた初めての試みで、境町農業政策課や境まちづくり公社、さかい4Hクラブ(若手農業者団体)の協力を受けながら、さつまいもの栽培を行っていきます。

このプロジェクトの目的は、豊かな自然に触れ合う活動を通して心豊かな人としての成長を促し、生きる力を育てること。また、農業の担い手不足や耕作放棄地の増加といった地域の課題解決に貢献すること。農業を将来的なクラブの収入源にし活動の充実を図ることにあります。

先月はジュニア(U-12)、ジュニアユース(U-13)(U-14)、オヴェストレディースの選手達が苗植えを行いました。

初めはどうやって植えたいいかわからない様子でしたが、慣れてくると笑顔も増えてみんなで楽しく活動しました。

後日、朝日新聞と茨城新聞に『スイート境プロジェクト』の記事を写真付きで掲載していただきました。

子ども達のコメントにあったように秋の収穫がたのしみです！

グリーン・ザ・SAKAI【トップ】

6月4日(土)、トレーニング後に境町サッカー場周辺のゴミ拾いを行いました。ホームタウン活動の一環として、『グリーン・ザ・SAKAI』と題して定期的に地域の清掃活動に取り組んでいます。3月は染谷のトリニタスパーク近辺を、4月は境高校サッカー部の皆さんと旭化成グラウンド周辺を、5月はさかい道の駅付近をジュニア(U-11)と共にゴミ拾いを行いました。境トリニタスの選手たちと、一緒にクリーン活動に参加したいファンサポーターの方、クリーン活動に興味がある方、参加お待ちしております。



大好きなこの地域をキレイに！with境高校サッカー部



緑いっぱいの美しい風景を次世代に！withジュニア

学年別茨城県大会【ジュニア】



全力プレーを出し切りました



素晴らしい環境に感謝

6月26日(日)、日立折笠スポーツ広場において、学年別茨城県大会に参加しました。

1回戦 LAZOS maximo ○ 4-1

2回戦 FOURWINDS FC ● 0-1

選手たちは厳しい暑さの中での戦いでしたが、全力を尽くしてくれました。

残念ながら2回戦敗退となり目標達成とはなりませんでしたが、子供たちにはこの2試合の経験と悔しさを忘れずに日々のトレーニングから切磋琢磨しながらレベルアップしていこうと話しました。

残すはリーグ戦と全日本、後悔のないように！

発行/NPO境スポーツクラブ広報部

お問い合わせ TEL 0280-86-7059

E-mail info@sakai-trinitas.com